

## Se inauguró la cancha municipal de césped sintético

Escrito por Administrador

Lunes, 24 de Diciembre de 2018 00:00

---

{besps}deporte24122018|width=215|height=323{/besps}

Ayer domingo 23 de diciembre la ciudad de Roque Pérez fue testigo de un momento histórico para el deporte local, la inauguración de la anhelada cancha municipal de césped sintético en el parque recreativo y polideportivo del bicentenario. Con la presencia de los representantes de las instituciones deportivas roqueperenses, se vivió con emoción las palabras de la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, quien ha sido el motor del proyecto, así como también el discurso del Intendente interino José Luis Horna.

Luego de entonado el himno nacional argentino en la voz de Agustina Banegas y realizada la bendición, se procedió al corte de cinta por parte del Intendente en uso de licencia Juan Carlos Gasparini, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el Intendente interino José Luis Horna, el Director de Deporte Fernando Forastieri, el Coordinador de Discapacidad Raúl Banegas, la jugadora María Eugenia Ochambela, el deportista de oro 2018 Fabián Rocha, el premio revelación 2018 Sergio Rodríguez y la jugadora Agustina Cardelino.

Hicieron el primer movimiento de bocha las queridas jugadoras y emblemas del hockey roqueperense María Eugenia Ochambela y Graciela Rodríguez, mientras que el arbitraje estuvo a cargo de Daniel Cravero. Participaron de los encuentros deportivos las campeonas de categoría intermedia del Club Atlético, ex jugadoras y jugadores de la ciudad, el equipo "La resistencia", el Club San Lorenzo, el equipo de fútbol femenino "A pura gambeta", el equipo de fútbol inclusivo del Centro de Día y de la ciudad de Lobos.